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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº6 

(Gestão 2021/2023) 

 

Aos quatorze dias do mês de Junho de dois mil e vinte e dois, as 

dezessete horas e quinze minutos, deu-se início a reunião 

ordinária do CMAS – Conselho Municipal de Assistência Social 

gestão 2021/2023, participaram da reunião os seguintes 

conselheiros: Representantes das Entidades e Organizações da 

Assistência Social: Maíra Moreno Lemes Nogueira, Luiz Antônio 

Monteiro, Natalia Aparecida Martins, Veronica Gissi Soares 

Furlaneto e Tania Monteiro. – Representantes dos Trabalhadores da 

Assistência Social: Angela Maria de Sousa e Gisélia Valente 

Monteiro. Representantes do Poder Público: Joseane Araújo Felipe e 

Ana Paula Pereira Camara (Secretaria de Desenvolvimento Social e 

Habitação), Orlândia da Conceição Pedro de Moraes (Secretaria de 

Educação), Gabriele Suzuki (Secretaria de Administração) e 

Convidados: Felipe Amaral Mafra (Diretor e responsável pelo Setor 

de Finanças da Secretaria de Desenvolvimento Social e Habitação). 

Sendo a seguinte Pauta: I – RETOMADA DA REVISÃO DO REGIMENTO 

INTERNO; II – RECEBIMENTO DE RECURSOS VIA FMAS – FORTALECIMENTO DO 

CADUNICO E BENEFÍCIOS EVENTUAIS; III – VISUALIZAÇÃO DO SALDO DO 

FMAS. Joseane inicia passando a palavra ao Convidado Felipe, o 

qual explanou a visão orçamentária do FMAS, com os valores 

fixados, empenhados, saldos e o disponível, cada conselheiro 

recebeu um extrato da situação atual. Joseane refere sobre a 

deliberação do CONSEAS n. 27 e 28 de 2022, os quais se direcionam 

a suplementação/ recebimento para o município de Guararema dos 

valores de R$  13.884,83 para benefícios eventuais, onde foi 

destacado a modalidade do benefício a qual o município possui 

(auxilio funeral) e o valor de R$ 14.051,00 para o Programa 

Fortalecimento do CadUnico. O colegiado deliberou pela aprovação 

dos recursos, o conselheiro Luiz explanou da importância de 

discutir com a gestora do CadUnico sobre as ações que são 

importantes, tendo em vista o valor a ser recebido. Ato contínuo, 

será disponibilizado aos conselheiros a legislação dos benefícios 

eventuais, assim como será pensando na possibilidade de criação de 

outros benefícios eventuais para o municipio. O conselheiro Luiz 

aproveitou e informou sobre o retorno dos grupos de AA, o qual 

acontecerá aos domingos com inicio no dia vinte e seis de junho às 

18 horas no espaço do Centro Espirita. Foi exposto ainda sobre a 

necessidade de aprovação e discussão do regimento interno, foi 

sugerido que os conselheiros se reunissem no dia vinte e um do 

corrente mês para a devida aprovação, em reunião extraordinária, 

os presentes aceitaram a sugestão.  Nada mais a tratar encerrou-se 

a reunião as dezoito horas e vinte e dois minutos, eu Ana Paula 

Pereira Camara, lavrei a presente a ata. 

 


